

奏風

学校だより **そうふう**

長崎県立対馬高等学校

校長室の窓

「なでしこジャパンとギリシャ問題」

校長 鶴田 栄次

7月になっても余り暑くならないですが、「奏風」7月号が出る頃には、対馬も暑くなっているのではないのでしょうか。

さて、この稿を書いている7月初めにテレビや新聞の話題になっているものが、女子ワールドカップ・カナダ大会での「なでしこジャパン」の活躍（結果は準優勝）です。どの国も強そうに見えますが、我が国の代表チームは、全勝で決勝まで勝ち上がりました。決勝では、米国の「勝ちたい」という気持ちが上回っていたのか、なでしこジャパンを研究し尽くした作戦が功を奏してか、意外な点差となり、米国が勝利者となりました。私も、決勝ではありませんが、なでしこジャパンの試合を休日の早朝に生放送で見ました。突出した選手はいませんが、全員が勝つために何をすべきかを理解して、それぞれが献身的なプレーをしているようでした。組織の力をどう高めていくのか、参考になるすばらしいチームでした。

もう一つの話は、ギリシャの混乱です。通貨や債務の問題は、非常に複雑なのですが、経済規模が比較的小さいヨーロッパの国の混乱が、日本の通貨や株価に少なからず影響があるということから、世はまさにグローバル社会なのだということを痛感しました。

高校生にとって、上の2つの話題の中では、女子サッカーの方が関心は高いかもしれません。コミュニケーションの大切さや怪我をしたチームメイトへの思いやりなどを感じ取ることができたのではないのでしょうか。一方で、国民投票の実施など、国の方向を決める重要な意思決定の過程をテレビなどで報道されている様子も、選挙権年齢が18歳に引き下げられたことを踏まえると、関心を持って見てほしいと思います。

1学期も残りわずかとなりました。夏季休業期間中も、補習や部活動、学習合宿などありますが、普段よりは自由な時間が増えるかと思います。生徒たちが、有意義な時間を過ごすことができるよう願っています。

夏休みの生活について（生徒指導部より）

夏休み期間も、対高生の誇りと自覚を持って行動してください。特に小中学生の見本となるような挨拶や服装を心がけてください。自分を高める夏休みにし、成長した姿で二学期を迎えましょう。

もし警察や地域の方に指導を受けることがあった場合は、素直に指導にしたがいましょう。

以下のことには特に気をつけてください。

- ◆ ネット上における他人の誹謗中傷をしない。
→名誉毀損罪・侮辱罪・傷害罪に問われることがあります。
- ◆ ネット上に自分や友人の個人情報・プリクラなどを掲載しない。
→悪用されたり、トラブルの原因となったりすることがあります。
- ◆ 公共の施設の利用時はマナーを守る。
→地域の人や小中学生も見ています。見本となるような行動をしましょう。
特にカップルは周囲の目を引きます。節度のある交際を保ちましょう。
- ◆ 海での遊泳は注意しましょう。
→遊泳禁止区域では泳がない。周囲に人がいない状況では泳がない。
体調が悪いときは無理をしない。離岸流にも注意しましょう。
- ◆ 空き家・他人の敷地内へ無断で侵入しない。
→住居侵入罪に問われます。
- ◆ 飲酒運転の車に同乗しない。
→道路交通法違反になります。



軽い気持ち、甘い考えで行った一度の過ちが、取り返しのつかない状況を招くこともあります。自分を守るためにも、自分の頭でしっかりと考え、責任を持って行動してください。

生徒会役員選挙

7月1日（月）に、新生徒会役員選挙が行われました。1、2年生の立候補者と応援者が、それぞれの熱い思いを演説しました。

また選挙権年齢が「20歳以下」から「18歳以下」に引き下げられたことを受け、対馬市選挙管理委員会から投票台と投票箱をお借りし、本番さながらの雰囲気の中生徒達は真剣な表情で投票を行っていました。



クラスマッチ

7月15日（水）、16日（木）の2日間にわたりクラスマッチが開催されました。台風の接近により、天候が危ぶまれましたが、両日も予定通り競技を実施することができました。各競技を通じてクラスの親睦を深めることができたようです。



《種目成績》

種目	1位	2位	種目	1位	2位
サッカー（男子）	3-4	3-1	ドッジボール（女子）	2-5	3-4、5
バレー（男子）	2-3	1-2	バレー（女子）	3-2	2-2
バスケット（男子）	3-1	2-4	バスケット（女子）	2-6	1-1
ソフトボール（男子）	3-4	2-1	キックベース（女子）	2-3	2-4
総合優勝	3年4組		総合準優勝	2年3組	

1学期終業式

7月17日（金）に、1学期の終業式が行われました。鶴田校長先生から、「1学期のふり返し」と「平和と命の尊さ」について訓辞がありました。1、2年生は学習と部活動を両立させ、3年生は進路実現に向けて、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。



8月の行事予定

1日(土)	夏季補習前期終了日	21日(金)	オープンスクール
2日(日)	3年学習合宿(～8日、壱岐)	22日(土)	土曜補習
3日(月)	公務員学習会(～5日)		リケジョ育成プログラム
9日(日)	登校日(平和学習)	24日(月)	夏季補習後期(～26日)
10日(月)	対外模試(3年)		2-456 インターンシップ(～26日)
11日(火)	対外模試(3年)	27日(木)	授業設定日
12日(水)	閉寮(17時)	28日(金)	授業設定日
16日(日)	開寮(16時)	29日(土)	対外実力(2年)
17日(月)	3年生自学(～19日)	31日(月)	授業設定日
20日(木)	課題テスト HR 役員決め		

今月の掲示板

生徒玄関前の掲示板には、毎月生徒向けのメッセージが掲示されています。

7月は、生徒指導部の担当でした。

自分に嘘は つけない

自信を持てる人間であれ

